

8. Tegeler See Trophy am 01.10.2022 in Berlin

Heidi und Karl Ernst Neitzel zog es am 01. Oktober nach Berlin. Im Ballsaal der Seeterrassen wurde die 8. Tegeler See Trophy ausgetanzt.

Die bodentiefen Fenster ließen den Saal im herbstlichen Licht erstrahlen, wodurch die Intarsien des Parkettes noch mehr zum Vorschein kamen. Dieses verlieh dem Turnier ein besonderes Ambiente, was durch den Beifall des zahlreich erschienen Publikums noch verstärkt wurde. Karl Ernst und Heidi hatten sich für das Turnier der Senioren III S und der Senioren II S angemeldet. In beiden Turnieren konnte direkt eine Endrunde getanzt werden.

Dies wollte der Turnierleiter nicht, so dass jedes Paar einen Präsentationstanz nach eigener Wahl allein auf der Fläche tanzen durfte. Karl Ernst und Heidi suchten sich in beiden Turnieren den Slowfoxtrott aus.

In den anschließenden Endrunden konnten sie sowohl in ihrer Altersklasse, als auch in der 10 Jahre jüngeren Altersklasse jeweils einen eindeutigen dritten Platz ertanzen.

Sehr glücklich über das Ergebnis nahmen sie die Urkunden entgegen.

